

よなばるちゅう

あなたと～町政を～結ぶ

# 議会だより

(9月定例会)



東浜側から見た中学校新校舎



- 平成21年第3回定例会 ..... ②
- 一般質問 ..... ②～⑧
- 議会広報委員会から「編集後記」 ..... ⑧

第84号

平成21年12月15日

- ・ あなたも議会を傍聴しませんか。(議会日程は議会事務局へ 945-5775)
- ・ 会議録を各区公民館・図書館に配布しています。

## 平成21年与那原町議会第3回定例会議決一覧表

議案番号	件名	議決の結果
報告 第4号	平成20年度沖縄県町村土地開発公社事業報告書及び決算報告書	報告
報告 第5号	平成20年度決算に基づく健全化判断比率及び資金不足比率の報告について	報告
議案第36号	与那原町国民健康保険条例の一部を改正する条例	原案可決
議案第37号	平成21年度与那原町一般会計補正予算(第3号)	原案可決
議案第38号	平成21年度与那原町国民健康保険特別会計補正予算(第2号)	原案可決
議案第39号	平成21年度与那原町後期高齢者医療特別会計補正予算(第2号)	原案可決
認定 第1号	平成20年度与那原町一般会計歳入歳出決算の認定について	認定
認定 第2号	平成20年度与那原町国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について	認定
認定 第3号	平成20年度与那原町老人保健特別会計歳入歳出決算の認定について	認定
認定 第4号	平成20年度与那原町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について	認定
認定 第5号	平成20年度与那原町公共下水道事業特別会計歳入歳出決算の認定について	認定
認定 第6号	平成20年度与那原町下水道事業会計決算の認定について	認定
陳情第12号	公共工事発注に際して事業用自動車（緑ナンバー）使用方についての陳情	採択
陳情第14号	「教職員の過重労働を軽減し、児童・生徒の学習に力を注げるようする」ための意見書採択を求める陳情	採択
陳情 第4号	細菌性髄膜炎ワクチンの公費による定期接種化を早期に求める要請書	採択
陳情第13号	日米地位協定に関わる裁判権放棄の日米密約の公表と破棄を日本政府に求める意見書採択の陳情	採択
陳情第19号	改正貸金業法の早期完全施行等を求める意見書を政府等に提出することを求める陳情	採択
陳情第20号	細菌性髄膜炎を予防するhib（ヘモフィルスインフルエンザ菌型）ワクチンの公費負担による接種求める陳情	採択
陳情第21号	改正貸金業法の早期完全施行等を求める意見書を政府等に提出することを求める陳情書（要請）	採択
委員会提出議案第1号	細菌性髄膜炎ワクチンの公費負担による定期接種化を早期に求める意見書	原案可決
委員会提出議案第6号	日米地位協定の運用において裁判権放棄の日米密約の公表と破棄を求める意見書	原案可決
委員会提出議案第7号	改正貸金業法の早期完全施行等を求める意見書	原案可決
委員会提出議案第8号	教職員の過重労働を軽減し、児童・生徒の学習に力を注げるようするための意見書	原案可決

平成二十一年九月十日  
三十日の二十一日間の  
日程で第三回定例会が行  
われ、左記の議決一覧表  
のとおり決定しました。

水道事業の決算の認定について、各常任委員会に付託され慎重に審査を行ないました。総務財政常任委員長からは「町税等の収納対策においては微状況は、評価する。今後さらに町独自の新たな自主財源確保に向け、取り組必要がある」との意旨があつたとの審査経過報告があり、各会計とともに認定されました。

綱作りから本番、会場での職員の割り当て、配置等は、大綱曳に関する道具、備品等の保管、管理体制はどのようになつてますか。

屋比久企画総務課参考事

各区における綱作りから参加するように、日程表を配付し職員の参加呼びかけをしております。会場の設営、土曜日の本綱作り、当日の綱担ぎ、全般の業務割り当て、職員配置表を作成し、大綱曳の継承発展に寄与するよう依頼をしております。

上原議員 サザン協について、どのような協議、話し合いがされているか進捗状況を伺います。

古堅町長 五月十八日のサザン協の理事会でゼロエミッショナリ化に向けて、



上原 晃 議員

## サザンクリーンセンター 推進協議会について！

上原議員 サザン協について、どのような協議、話し合いがされているか進捗状況を伺います。

島尻清掃組合より可燃ごみ焼却処理について協力要請がありました。

東部清掃組合としては焼却残渣の最終処分場の確保ができない等の理由により、平成二二年六月十五日付で島尻清掃組合に受け入れ困難との回答を行つております。

上原議員　本町の職員にも公僕である自分の仕事に誇りをもつて、常に奉仕の心を忘れないで住民サービスに努めていただきたい。

屋比久企画総務課参考各区における綱作りから参加するように、日程表を配付し職員の参加呼びかけをしております。会場の設営、土曜日の本綱作り、当日の綱担ぎ、全般の業務割り当て、職員配置表を作成し、大綱曳の継承発展に寄与するよう依頼をしております。

## 焼却処理要請について 地域住民への

上原議員 東部清掃組合への島尻清掃組合からの焼却処理協力要請について、その後の経過はどのようになつてますか。

**上原まちづくり課長** 平成二〇年七月二九日付で島尻清掃組合より可燃ごみ焼却処理について協力要請がありました。

組織を一元化して、それに向けて着々と進めておられます。しかしながらこれまで説明責任の分野で十分ではなかつたという反省もございます。

## 東浜、商業用地 現況と今後の計画は—

上原議員 東浜の商業について、新しく契約されていける業者、企業によ

取り組んでいくという決議をいたしました。平成三三年までに南部の組織を一元化すると同時に、南部の焼却残渣を処理する施設をつくるということで確認をされておりまして、南部は一つという

等々が現実問題としてしきな課題として上げられてきていますので、サバン協の状況も含めて説明会を持つ必要があるのではないかと思っており、しっかりと吟味して対処して行きたいと思います。



## 民主党政権で、予算編成はどう変わるか



識名議員 盛紀議員

**識名議員** 後期高齢者医療制度を廃止し、新たな保険制度になるのか。  
**伊集健康保険課長** 具体的にはまだ示されていない。私個人的には、新たな制度を制定するにも、十分な時間とわかりやすい仕組みをつくってほしい。ただ単純に国保に移行する制度であつてはいけないかなと考えます。

**町制施行六〇周年、分町に至った理由は何か**  
津嘉山副町長 当時の時代背景や、特に生活、生産様式が違うため、それぞれ特色を生かした繁栄が望ましいとの声があつたようですが、



上江洲安昌議員

役の町民のための政治を政治信条としているが、住民自治と議会改革についてどのように考えているか。

**古堅町長** 誤解を招くような表現になつていて受け入れありきで進めたのではない。間違いなつて訂正する。

**議会改革について** 照屋企画総務課長 自治体の制度、仕組みを変える方策が指摘された自治基本条例の中にある。

本町の補正予算と組み替えの影響について伺う。

**玉城企画総務課参考事**

九月補正で提案する予定であつた、地域活性化、経済危機対策交付金事業、学校情報通信技術環境整備事業、子育て応援事業、手当事業、女性のがん検診事業は、計上できない。

**識名議員** 暫定税率廃止や公共事業はどのようになつていくのか。

**玉城企画総務課参考事** 歳入として、

地方揮発油譲与税、自動車重量譲与税、自動車得税交付金が減少。道路改築事業国庫補助金や地

線一号道路改良事業、板良敷沿岸線道路改良事業、町道五号線道路改良事業に影響及ぼす。

屋比久企画総務課参考事 民間の資本金とノウハウを活用するPFI事業で

**マリーナヒホテル・コンドミニアム用地は**

特別手当事業、女性のがん検診事業は、計上できない。

**玉城企画総務課参考事** 一

識名議員 政権交代で皆

非常に懸念しております。

**玉城企画総務課参考事** 内産ヒジキ加工されたもの、十八千

原料としての町

おける地元商品の

使用割合と金額は

いくらか伺いたい。

**新里学校教育課長** 千円です。

**識名議員** 電源立地地域

対策交付金について、そ

の後どの様な進捗があつたかお伺いしたい。

**屋比久企画総務課参考事** 隣々接市町村の範囲で、

十分該当すると思つております。

## 学校給食の現状は?

**玉城企画総務課参考事**

括交付金のうち、義務教

育や社会保障に関する、

補助金については、必要

額を確保する立場だと聞

いており、公共事業の補

助金に関する分について

大きな影響が出るものと

非常に懸念しております。

**玉城企画総務課参考事**

内産ヒジキ加工さ

れたもの、十八千

ログラム、一万三

千円です。

**識名議員** 政権交代で皆

さんも大変だと思います

が、町民生活に支障ない

よう努力して頂きたい。

**島尻清掃施設組合**

からのごみの焼却依頼

について町の対応は

**上原まちづくり課長** 東

部清掃施設組合としては

受け入れる方向で検討し

たが、焼却残渣の最終処

分場の確保ができない等

の理由により、受け入れ

が困難との回答を行つて

いる。

**上江洲議員** 板良敷、当

添区で説明会を始めたば



東部清掃組合

**町が目指す住民自治と自治体改革、議会改革について**

議会の意思として議会基本条例をつくることに意義があると思う。

**古堅町長** 北中城村が反対権の議決をし、読谷村では議会基本条例が議決された。地方の時代が具體化されてきている。町でもどういうことをすればいいのか、一つ一つ検索する中で取り入れてい

**焼却残渣の今後の処理は?**

**上江洲議員** 倉浜は引き取らない決定をしている。これから町長としてどうするのか。サザン協は四億余りの金をかけて十年にもなるが、何とか解決方法を見つけないと大変なことになる。

**古堅町長** ササン協の組織をきちっとし、責任の分担を明確にする。全力を挙げるしかない。



比嘉 徳雄 議員

### 東部清掃施設組合への負担金増について

**比嘉議員** 最近の新聞に島尻消防清掃組合管理者の古謝市長は二三年度焼却炉閉鎖に伴い可燃ゴミの処理を東部清掃施設組合に協力要請したが、受け入れ困難との回答により那覇、南風原町環境施設組合に要請した旨報道されている。板良敷区でも二一年一月二十四日に島尻清掃のゴミ処理を東部清掃組合に協力依頼ということで区民説明会が一回目持たれましたが資料不足とことこのことで次回説明を持つことになつた。二回目の説明を持たずに新聞紙面で東部清掃組合はゴミ持込は断念となり東部清掃組合へのゴミ焼却依頼についての文書をいただいたが、納得がいかないとそこで、区長に島尻清掃組合で、区長に島尻清掃組合よりも相激怒している。私はゴミ受入れはないほど

うにこしたことではないが気になることは、現在倉浜衛生施設組合よりゴミ処理受託料を平成二〇年度で六千万円程いたいでいます。が、来年度よりゴミ持込がなくなれば受託料が入らなくなり、本町、西原町、(旧)佐敷町で負担金を出すことになります。①島尻清掃組合のゴミ受入れはないか。②島尻清掃のゴミ受入れと倉浜衛生のゴミ持込停止とはリンクしていないか。③倉浜衛生のゴミ処理受託料がなくなった場合、本町の持出額は。④負担増になつても島尻清掃のゴミ受入れは拒否するのか。⑤本件の問題でサザン協の取り組みと、西原町、(旧)佐敷町の考えは。

**上原まちづくり課長** ①受け入れはございません。②リンクもしております。③本町持ち出しは約七〇〇万円程度、東部清掃組合に確認をとつておられます。④焼却残渣等の問題もあり、受入れは厳しいと考えます。

**古堅町長** 議会中であります。まだ六つの自治体の会議は持たれていません。日程調整を早急にといふとで進めたんですが、十

月二日にやつと日程がとれたということで、これからしっかりと話し合つてあります。が、いくしかないだろうと思つております。

### 上下水道課業務用動力の太陽電池利用について



当真 聰 議員

八月十三日に南城市より与那原町に対し(佐敷(当添))の道路整備の要請があつた。その整備による当添

に伴う区から孤立化が生じた場合の町としての対応は。南城市的都合でどんどん計画を進めている様だが、その道路の整備後はどんづん計画を立て、移転先を検討しましてその方々の意向に沿うような形で協議している。交通量増による交通安全対策については南城市的要請を受け、当添区からも新たな道路整備の要請が来ている。町も南城市的道路計画が当添区に向かって整備される事により当添区の通過交通量の増大並びに地域住民の安全安心の対策と児童生徒の安全対策が急務だと考えている本町としても当添区より出されている新たに道路整備計画を真摯に受けとめ今後は当添区と協議を重ねながら又区画整理組合、南城市と調整しながら新たな動線へ向けて検討していく。

**上原まちづくり課長** 市域が計画している十二メートル道路が来ると今まで交通騒音や渋滞、粉じん等もなかつた地域に新しい騒音、通過交通、それで今土地区画整理組合から当町とのすり合わせなくして独自の考え方で赤い線が引かれてるわけですが、これについて私のほうで強く申し上げて、当添区の意見を最大限に尊重して互いの意地を張る事なく話し合いで解決していくよ

う事で生活環境の悪化は明らかである。仮に南城市のほうが道路そこの二世帯にぶつけ立ち退きとなつた場合には、移転先も当添区内に住みたいという意向があれば、町のほうで移転先を検討しましてその方々の意向に沿うように強く言つてある、もう一つに分離される二軒についてもこういう事ではいけないと、ですから十分検討して進めるよう話している当真議員が懸念される事があつた場合は私も市長また組合の直接話し合い積極的に参画していく。

**大見武区二班通行増に伴う安全対策について**

**照屋企画総務課長** 現場も確認したが車道が狭くガードレールのとりつけも厳しい今後の対策として路面標示や看板設置等で対策を講じる。

**資源ゴミ袋無料化について**

**上原まちづくり課長** 資源ゴミ袋は来年からやめりましてぜひ御協力いただきたいと要請に見えた



田中 直子 議員

## 乳幼児子育て支援について

**田中議員** 乳幼児医療費の通院を就学前まで引き上げと子供の予防接種無料化の考え方を伺います。

**伊集健康保険課長** 乳幼児医療費助成の通院を就学前まで引き上げた場合の影響額は、毎年五百十万元程度の増額、予防接種の自己負担無料化した場合予算への影響額は約九十万円毎年増額になります。中でも予防接種については、病気を予防する意義で全乳幼児を対象として、できれば新年度予算編成時に検討と考えていきます。

**古堅町長** 推移を見ながら財政の面も許す限りしっかりと検討し対処していきたいと思っています。

**田中議員** 負担軽減の観点から医療費の通院就学前まで、予防接種の無料化この二点大事な子育て

## 不登校問題、薬物問題について

**島教育指導主事** 現在本町の不登校生徒は十一名全員中学生です。十一名の内、心因性で休む生徒二名残り九名は遊び方の怠学となっています。

**田中議員** 担任による家庭へ電話や訪問、カウンセラーや生徒指導主任、支援コーディネーターによる家庭訪問を行い登校を促し、学校との連絡を含め取り組みを継続していきたい。

**田中議員** 地域活性化地域商店街の使用をふやすにも、ぜひ第二弾の発行を要望します。

**田中議員** 不登校与那原中学は十一名いるということで、学校での対応いろいろ連係プレーの中不登校が少なくなるよう頑張っていただきたい。

**島教育指導主事** 薬物問題、学校の取り組みとして与那原東小学校で七月に全学年対象に薬物乱用防止教室を開催、与那原中学校では五月一年生対象に薬物乱用防止教室を開催、与那原前まで、予防接種の無料化この二点大事な子育て

**田中議員** 新型インフルエンザについて

**古堅町長** 県外、国外に反対ではなく危険な基地から宜野湾市民を一日も

支援ですのいい方向にやつていただきますようにお願いします。

**田中議員** 薬物乱用は後を立たないので薬物防止、今後の取り組みをしっかりとやつていただきたいと思います。

**我謝孟範議員** 戦後の自民党政体の中で、莫大な借金を積み重ね、国民に痛みを押し付ける構造改革、年金記録改さん、年寄いじめの後期高齢者制度、中小企業の倒産、若者の派遣切り、毎年三万人余の自殺者、衆議院選挙が実施された結果は自公が後退し、年収二百万円以下の国民が一千万人を突破し、国民生活が破壊される中で

早く解放したい気持ちかわらだつた。

**我謝議員** これまでの一般質問、町長選出の際にも新基地建設を認めないことを明言している。

**古堅町長** 受け入れを断られの場合、有害物も含んでいるのでそのまま野積みはできない。他府県に委託するとなると概算で四億近くかかり負担できる額ではない。危機を乗り越える解決策がないか早急に対処したい。

文書で通告を受けているがそうなった場合どのよ

**田中議員** ゴミの最終処分について

**古堅町長** 県外、国外に反対ではなく危険な基地から宜野湾市民を一日も

**我謝議員** 東部清掃施設に補正等で対応したい。

**辺土名生涯学習振興課長** 台風時や強風の場合、赤土の飛散が起きている。対応として強風時はそのつど散水している。

**諸見里教育長** 周辺や被害者宅の調査をしている。被害の補償についての話は受けていな。今後はC公園とのかねあい、芝生化等で対応したい。

## 政権交代と新基地建設



我謝 孟範 議員

**古堅町長** 沖縄に新基地を推し進める考えは毛頭ないし、議員から指摘されても発言が軽率であり適切ではなかつたと反省している。

**我謝議員** 与那原町では主に、教育関連予算で組まれており、政権交代でどうなるか。

**津嘉山副町長** 現段階ではわからぬ。実現できる方向で関係機関に訴えた。救急車の件は、南風原、西原町において予算措置がされており、町としても補正等で検討したい。

**辺土名生涯学習振興課長** 台風時や強風の場合、赤土の飛散が起きている。対応として強風時はそのつど散水している。

**諸見里教育長** 周辺や被害者宅の調査をしている。被害の補償についての話は受けていな。今後はC公園とのかねあい、芝生化等で対応したい。



津波古国明 議員

**津波古議員** 出先機関である上下水道課、給食センタ

ー、町立保育園、幼稚園、小中学校職員等において、他の公的施設

を利用している職員の駐車場料金はどのようにになっておりますか。公共施設は公益に反する個人的使用の場合にはそれなりの料金が発生すると思うのですが、公共機関に働く教職員等も含め、職員間の平等性、町民への説明責任はいかに。本序含職員は、民間用地を職員厚生会で一括借り上げ月、年間〇〇〇円徴収しております。出先機関につきましては、それぞれの公共施設の敷地内に駐車していますが料金は徴収しておりません。

したがつて駐車することを容認するという訳にはいかない現状がございます。小中学校的教職員につきましても職員負担の公平性を含めまして庁舎内で検討をしていきたいと思います。

**古堅町長** 本庁舎の職員は有料で借地をして駐車料金を払い不公平な部分も現在あると思います。

教職員と町職員との関係、あるいは出先機関との関係等につきましては慎重に議論をして、不公平性がないように対処していきたいと思います。

**長** 管理状況につきましては、清掃及び草刈り作業として年間一六八万円を造っていますが完成後はさらに五〇〇万円から六〇〇万円ほどの維持管理費が生じます。

**古堅町長** 運玉森の地すべり対策の事業、与那原バイパスの事業等々をも含めて今後与原公園の将来に向けての考え方を施設整備はやはり大事に真剣に検討してみたい。



城間 盛光 議員

### 給食センターの公設民営化検討委員会について

**城間議員** 民間は職能給

会の中でも取り上げられており、これまでの取り組みと今後のスケジュールは、また建てかえ時期は新里学校教育課長 メリット、デメリットの比較資料を検討した結果、現状時の公設民営化では経費削減につながらないと。委託内容と方法について次の検討委員会で結論を出すことが決まっております。建てかえは平成二十五、六年に計画を持っています。

**城間議員** 民間との格差を是正します。その上で利用状況、管理状態を伺いたい。

加算されているその制度を公務員も取り入れるということで勧告されており、民間との差を埋めるということであります。

**城間議員** 一三〇万円以下の随契についても、地元の小さい会社を育成する上でも幅広く、公平にやつていただきたい。また公共工事発注の見通しの公示を町のホームページや、各課で前もってつぶつていただきたい。

**津嘉山副町長** できるだけそういう方向で年間工事が、町民の目にもわかるような形で発表したい。

**古堅町長** 御指摘の件につ

いては、もう一度しっかりと精査して、どう今後対応していくか、町の状況も含めて検討させていただきたいと思います。地域から変えていかないと改革はできない。これこそが私は行政改革だと思いますのでぜひとも、みずから改革するんだと思って、廃止凍結に向けて取り組んでいただきたいと思います。

**東部清掃施設組合の残渣処理に向けた取り組みは**

**城間議員** 十数年後の元化に向けた取り組みよりも、サザン協を解散して、原点に返ってこの問題についてやったほうが、見えてくると思うが、古堅町長 提言ありました仕切り直しの選択肢等も含めて議論してみたい。

平に工事の発注を、使命競争入札に準じた形でやつております。その他の管理費として一四〇万円しかありませんが厳しくなっております。その他の財政運営の中でC公園を造っていますが完成後はさらに五〇〇万円から六〇〇万円ほどの維持管理費が生じます。

**古堅町長** 運玉森の地す

べり対策の事業、与那原バイパスの事業等々をも含めて今後与原公園の将来に向けての考え方を施設整備はやはり大事に真剣に検討してみたい。

**古堅町長** 御指摘の件につ

### 与原公園について

**津波古議員**

与原公園は自然公園としても多目的公園をとしても整備事業を盛り込みばすばらしい公園になるも

**古堅町長** 御指摘の件につ

平成21年12月15日

## よなばるちょう議会だより

第84号

8



山口 修 議員

**行政区の再編はどうなるのか**

行政区改善審議会について、進捗状況はどうなつておられるのか。

古堅町長 検討委員会を立ち上げて進めておりますが、例えは小さな行政区につきましては地域の皆さんのが意見を十分論議して頂いて、出来る限り統合してもらう方向でご協力いたしました。綱曳きの東西の問題も関係ないものかどうか、時間がかかるかもせませんがこれからも誠心誠意努めてまいります。

上原まちづくり課長 年度は、百八件の保護、二十年度は、百十八件の保護となります。

**ネコ対策を更に進める**

上原まちづくり課長 上

上の森公園に駐車場を!!

## サザン協は情報公開を更に進めていくべき!! ゴミ処理最終処分場建設の問題について

古堅町長 説明責任を十分果たしていないといふ指摘も受けて、真摯に解消すべくこれから取り組んでいきたいと思っています。議員説明会の延期につきましてはゼロエミシヨン構想の中身についてもう少し煮詰める必要があるということも踏まえて延期になりました。

古堅町長 これからつくられる最終処分場、これは埋め立て方式もありますし、埋め立てとガス溶融化の併設もありますし、他の方法もあるわけです。最終処分場という一つの言葉の名称の中に埋め立てる処分場はつくらない方法もあるわけです。終処分場といふ言葉の中には、その議員に聞いてみました。

山口議員 私はサザン協施設建設部会に関わっていますがここでは最終処分場候補地選定については第一回でこれから議論されることはあります。

東浜・県営団地自治会について(解決)町の農業振興への取り組みについて

広報副委員長 山口 修 新人議員として「議会だより」の編集に関わり町民の皆さんに解り易い広報をとの思いで六名の委員で取り組んでいます。これがなかなか面白く、全員張り切っています。

山口議員 す。町民の皆さん、安心・安全、住みよい与那原町にするため議会傍聴をしてもらいたい。議会は、当局をチエックする役目があります。

議会だより編集作業中

らかにし公明正大にこの埋立最終処分場の問題は進めてもらいたい。

市でもない町長が会長を引き受けざるを得ないと、いう事がありますがこの辺は一考していただきながら端的に申し上げればサザン協会長を辞任して、ただくことはできないものと率直に思います。

古堅町長 今年五月に初当選した当真聰・津波古國明・山口修の各議員も議会広報委員として活躍していました。これまでに八二号・八三号・八四号の議会だよりを発行しました。

これまでの感想を三人の議員に聞いてみました。

☆ ☆ ☆

広報委員長 山口 修 与那原町も町制六十周年の還暦を迎える未来へ向け、新たな一步を踏み出そうと議員一同、町民の生活向上と安心安全な町づくりへ向け切磋琢磨奮闘中であります。六十周年を振り返ると多くの先輩方が、汗を流し知恵をしぼって造り上げた輝かしい道の先端に立つ今、けして感謝の心を忘れてはいけないと感じております。

山口議員 そして「議会だより」を通じて町民の皆様へ我々の活動の一環を、ご理解頂くと共にご見を仰ぎ、今後も町民の立場に立ち親しまれる編集に努めていく所存で

## 議会広報委員会から

## 編集後記



す。

広報委員 津波古 国明

平成二十一年第一回定期会、議決において議員提案のもと議会広報常任委員会が設置されました。

の森公園整備については、仮に新たな予算が確保出来駐車場整備が出来る運びとなつた場合、近隣住民(区)のカギの施錠協力等が不可欠と考えております。

市でもない町長が会長を引き受けざるを得ないと、いう事がありますがこの辺は一考していただきながら端的に申し上げればサザン協会長を辞任して、ただくことはできないものと率直に思います。

「議会だより」は年四回(六月・九月・十二月・三月)に発行しています。発行に際しては議会広報委員会を開催し六人の委員で表紙のレイアウトや原稿の校正等繰り返し行ないます。

今年五月に初当選した当真聰・津波古國明・山口修の各議員も議会広報委員として活躍していました。これまでに八二号・八三号・八四号の議会だよりを発行しました。

これまでの感想を三人の議員に聞いてみました。

☆ ☆ ☆

広報委員長 山口 修 与那原町も町制六十周年の還暦を迎える未来へ向け、新たな一步を踏み出そうと議員一同、町民の生活向上と安心安全な町づくりへ向け切磋琢磨奮闘中であります。六十周年を振り返ると多くの先輩方が、汗を流し知恵をしぼって造り上げた輝かしい道の先端に立つ今、けして感謝の心を忘れてはいけないと感じております。

山口議員 そして「議会だより」を通じて町民の皆様へ我々の活動の一環を、ご理解頂くと共にご見を仰ぎ、今後も町民の立場に立ち親しまれる編集に努めていく所存で



議会だより編集作業中

☆ ☆ ☆

す。

平成二十一年第一回定期会、議決において議員提案のもと議会広報常任委員会が設置されました。

広報委員 津波古 国明